

„Ich fühle mich in Topform“

KEGELN 2. Bundesliga Nord: KV Sontra trifft heute auf einen alten Bekannten

VON MARVIN HEINZ

Sontra/Kassel – Der Kegelverein Blau-Weiß Sontra trifft am heutigen Samstag um 13 Uhr in der 2. Bundesliga Nord auf den Lokalrivalen aus Kassel. Im Spiel gegen die KSG treffen die Kupferstädter auf einen alten Bekannten. Der 28-jährige Sebastian Klöpfel hat in der Bergstadt das Kegel-Einmaleins gelernt. „Mit drei Jahren hatte ich bei Hotel Link die erste Kugel in der Hand“, erinnert sich der Familienvater gern an seine Anfangszeit zurück. Mit neun Jahren stieg Klöpfel ins Jugendtraining ein, im Jahr 2010 den ersten Titel zu feiern. In Heuchelheim wurde er im Alter von 15 Jahren Hessischer Meister.

„Ich denke heute noch gerne an meine Jugendzeit in Sontra zurück“, so Klöpfel, der die Schul-AG des Vereins in den höchsten Tönen lobt: „So was findet man in Deutschland sehr selten. Es ist die Talentschmiede schlechthin und dadurch hat Sontra ein echtes Faustpfand in Zeiten des Mitglieder- und Jugendschwunds.“

Über Großalmerode 2017 nach Kassel

Über die Kegler von Großalmerode fand Klöpfel den Weg zur Windstärke 10 nach Kassel. Der Verein spielt seit der Fusion im Jahr 2019 unter dem Namen KSG und ist weiterhin ein Stammgast in der



Trifft mit dem KSG Kassel heute in der 2. Bundesliga auf den KV Sontra: Sebastian Klöpfel. FOTO: DIETER SCHACHTSCHNEIDER

zweiten Liga geblieben. Seit seinem Wechsel im Jahr 2017 spielt Klöpfel nun seine beste Spielzeit. Gerade auswärts ist

der „positiv Kegelverrückte“ eine Säule im Team der Kasseler. In sieben Auswärtsbegegnungen hat der Bundes-

wehrosoldat 53 von möglichen 84 Einzelwertungspunkten eingespielt und im Schnitt 835 Holz auf die Bahn ge-

bracht. Damit belegt er Platz vier in der Auswärtsschnittliste: „Ich bin mega-zufrieden mit meiner Saison. Ich spiele die beste Spielzeit meiner Karriere. Ich fühle mich in Topform.“

Da kommt das Duell mit der „alten Liebe“ doch gerade richtig? „Nicht ganz. Wir haben ein paar Ausfälle zu verzeichnen“, sagt Klöpfel, dessen Team auf dem siebten Tabellenplatz mit 21 Punkten auf der Habenseite den Blick eher in Richtung Nicht-Aufstieg richtet.

Klöpfel traut Sontra den Aufstieg zu

Von der Entwicklung des Sontraer Teams ist Klöpfel dahingegen nur bedingt überrascht. „Die Mannschaft hat Potenzial, das ist unstrittig. Dass sie nun aber mit dieser Kontinuität solche guten Zahlen spielen, damit hätte ich nicht gerechnet“, so Klöpfel, der nach einem Atemzug klar formuliert: „In der derzeitigen Form traue ich der Mannschaft den Aufstieg zu.“

Um im Bundesliga-Aufstiegsrennen mitzumischen, müssen die Sontraer in Kassel definitiv punkten. „Die Holzbahn in Waldau verzeiht keine Fehler und hat viele Tücken. Ich bin gespannt, wie Sontra die Bahn trifft. Hier 820 oder 830 Holz zu spielen, ist wie in Sontra 900 Holz zu spielen“, sagt Sebastian Klöpfel im Gespräch mit unserer Zeitung.

KEGELN

2. Bundesliga Nord Schere

VOK Osnabrück - SK Mülheim	...	Sa. 12.00
KSG Kassel - Sontra	Sa. 13.00
Langenfeld/P. - CfK Rösrath	Sa. 16.00
Solingen-Hilden - TSV Salzgitter	...	Sa. 16.00
SK Heiligenhaus II - SC Reckenfeld		Sa. 16.30

1. CfK Rösrath	15	623	28
2. TSV Salzgitter	15	619	28
3. Langenfeld/P.	14	593	25
4. SC Reckenfeld	14	588	25
5. Sontra	14	579	25
6. SK Mülheim	14	557	21
7. KSG Kassel	14	529	21
8. SK Heiligenhaus II	15	555	19
9. VOK Osnabrück	14	516	19
10. KF Nordhorn	15	544	18
11. Solingen-Hilden	12	381	5

Bezirksoberliga Nord/Ost Schere

GH Rommerz - KV BW Sontra III	...	Sa. 10.00
KSG Kassel III - TSV Süß	So. 14.00

1. BW Herfa	12	262	29
2. GH Rommerz	11	232	26
3. TSV Süß	11	216	23
4. KV BW Sontra III	11	201	21
5. KSG Hönebach/Rons. II	12	217	16
6. KSG Kassel III	11	174	11
7. KSG BG Neuhof III	12	200	8
8. Gute Fahrt Fulda II	12	154	4